

Gerhard Treuheit bei Aktion 2025 ausgezeichnet



Der DFB hat seit Jahren die Aktion 'Danke Schiri' ins Leben gerufen. Dabei werden über die Schiedsrichtergruppen, Bezirke und Landesverbände verdiente Schiedsrichter/innen ausgewählt. In Röthenbach b. St. Wolfgang fand am 28. Januar der Ehrenabend des Bezirkes Mittelfranken zur DFB-Aktion 2025 statt. Jede Schiedsrichtergruppe konnte in den Kategorien Ü50/U50 und Damen je eine Meldung machen. Aus der Schiedsrichtergruppe Frankenhöhe-Nord stand in der Kategorie Ü50 Gerhard Treuheit zur Ehrung an.



In seiner Laudatio hob Obmann Günter Schuh die langjährigen Verdienste um die Schiedsrichtergruppe von Gerhard Treuheit hervor. In diesem Jahr, im Jubiläumsjahr der SR-Gruppe, wurde bereits Gerhard für 45 Jahre SR-Tätigkeit geehrt.

Der immer noch sehr fleißig aktive SR pfeift mit seinen 70 Lebensjahren jährlich noch fast 60 Spiele, die meisten Spiele in der Gruppe. Bei Bedarf ist Gerhard immer bereit auch kurzfristig einzuspringen.

Zudem ist er im Patensystem sehr aktiv, betreut Neulinge und geht auch als SRA bei den jüngeren Kollegen gerne mit, um diese zu unterstützen.

Den Wandertag rund um Eichelberg vor einigen Jahren, hat er organisiert und die Gruppe auf seinem Anwesen bestens mit Speisen und Getränken versorgt. Bei den meisten Veranstaltungen der Gruppe ist er präsent. Sein Hobby, das Fotografieren übt er auch hier aus. So unterstützt er mit seinem Bildmaterial die Erstellung von bebilderten Berichten sowie die Fortschreibungen der Chronik.

Der bei Jung und Alt sehr beliebte Schiedsrichter ist öfters mit seinem Rad zu seinen Einsätzen unterwegs. Er nimmt auch regelmäßig an der ‚BR3 Radeltour‘ teil. Daran kann man erkennen, dass er noch in sehr guter körperlicher Verfassung ist.

Wir wünschen uns, dass Gerhard noch sehr lange die Gruppe unterstützt und weiter als aktiver SR tätig bleibt.

Mit dieser Nominierung möchten wir uns bei Gerhard Treuheit herzlich für seine Arbeit in der Schiedsrichtergruppe bedanken.



Günter Schuh erklärte in seiner Laudatio warum gerade Gerhard Treuheit in diesem Jahr für die Auszeichnung ausgewählt wurde. Gerhard hört gespannt zu!



Der Geehrte wird in diesem Bild eingerahmt von: (v.li.)

- Prof. Dr. Sven Laumer (Vorsitzender Verbandsschiedsrichterausschuss)
- Holger Hofmann (BSA und Mitglied SR-Gruppe Frankenhöhe-Nord)
- Günter Schuh (Obmann Frankenhöhe-Nord)
- Siegmur Seiferlein (BSO Mittelfranken)

Und hier noch ein Bild der Gruppe Frankenhöhe-Nord:

- Günter Schuh (Obmann Frankenhöhe-Nord)
- Gerhard Treuheit
- Holger Hofmann (BSA und Mitglied SR-Gruppe Frankenhöhe-Nord)



Bilder: Aloys Klieber

Text: Günter Schuh + Gerhard Hitz

Aufbereitung: Gerhard Hitz

i.A. SR-Gruppe Frankenhöhe-Nord (03.02.2025)